
順位

1 市長の政治姿勢について
(1) 新庁舎建設について
(2) 市長のマニフェストについて
(3) 市民との協働のまちづくりについて

1 快適な交通体系の整備について
北陸新幹線、敦賀までの延伸決定を受けて

2 越前市の子育てについて

1 多文化共生の推進
(1) 外国籍児童生徒の日本語支援
(2) 多文化共生室の創設

2 障害者支援について
(1) 相談支援の充実
(2) 第３次障害福祉計画

3 男女共同参画の推進
越前市自らの推進
①越前市男女共同参画推進条例第１３条について
②オンブッドについて（第１８条）
③学校教育における男女共同参画（第４条第４項：市の
責務）
④越前市男女共同参画プランの推進

4 アルミパック回収について
拠点の提供と啓発活動

1 要援護者施設の土砂災害について
ハード面とソフト面の整備状況

2 自然災害に対する行政の支援体制について
(1) 物資の備蓄体制について
(2) ライフラインの安定と「心のケア」について

1 玉川 喜一郎

城 戸 茂 夫2

一般質問発言通告項目一覧表

通　告　者 発　　言　　の　　項　　目 答弁を求める者

（平成２４年第２回　越前市議会定例会）

4 川 﨑 俊 之

3 大久保 恵子

市 長
企 画 部 長

市 長
福祉保健部長

市 長
企 画 部 長
市民生活部長

教 育 長

市 長
福祉保健部長

市 長
産業環境部長

市 長
福祉保健部長

市 長
教 育 長
市民生活部長

市 長
総 務 部 長

1



順位

1 住民視点に立った公共交通のあり方について
(1) 住民の移動の確保は「本来的な行政サービス」と位置
づけるべきと思うがどうか。

(2) 交通基本条例の制定について、どう考えるか。
(3) 地域公共交通の整備について、新年度予算編成で検討
されたか。

2 地域農業の再生問題について
(1) 地方自治体は自前の農業政策を立案し推進することこ
そ必要と思うが、市長の見解はどうか。

(2) 政府の「わが国の食と農林漁業の再生のための基本方
針・行動計画」に市はどう対応するのか。

(3) 市内小中学校の生徒の農業体験学習の取り組みについ
て、どう考えるか。

3 介護保険制度問題について
(1) 介護給付費の増加分を高齢者の保険料負担に転嫁する
ことは、もう限界ではないか。市長の見解はどうか。

(2) 一般会計の繰り入れで保険料の引き下げを図るべきと
思うが、どう対応するのか。

(3) 政府が今年やろうとしている介護保険の大改悪につい
て、市長はどのような見解か。

1 入札について
(1) 指名競争入札の選考委員の選定方法
(2) 入札の参加資格や業者の格付け方法
(3) 専門業種の入札時の専任技術者の有無と技術レベル
(4) 入札時における最低制限価格の１０～２０％アップ
(5) 学校耐震補強工事の従来より更に細分化した入札の実
施

2 緊急災害時に対応するためのＢＣＰ（事業継続計画）策定
支援取り組み
(1) 越前市におけるＢＣＰの取り組み内容
(2) 企業へのＢＣＰの越前市からの策定支援と推進
(3) 商工会議所の経営指導員や中小企業診断士などを対象
とした専門研修

3 学校図書館における人的・物的整備の推進について
(1) 司書教諭の置かれてない学校での司書教諭の任務内容
を誰が実施しているか。

(2) 司書教諭は授業等の教員活動も一部実施しているのか。
(3) 小中学校の学校図書館の図書整備状況

市 長
企 画 部 長

市 長
教 育 長
農 林 審 議 監

市 長
福祉保健部長

市 長
教 育 長
企 画 部 長

6 吉 田 慶 一

発　　言　　の　　項　　目通　告　者

玉 村 正 夫5

答弁を求める者

市 長
総 務 部 長
産業環境部長

教 育 長

2



順位

1 新幹線南越駅と街づくり

2 国道４１７号線について

3 町づくりに生かす歴史、文化

4 東京えちぜん物語について

5 新庁舎建設について 市 長

1 総合型地域スポーツクラブについて

(1) 地域スポーツクラブの現況は

(2) 中学校区に一クラブの考え方は

(3) 各クラブへの活動支援は

(4) 今後の方針は

2 「絆」の社会づくりについて

(1) 越前市の自助、共助、公助の認識は

(2) 支え合い、助け合う社会づくりへの市の役割は

(3) 各自治振興会仕組みに「絆」社会の理念導入を

(4) 地区力・町内力・ご近所力の育成と結合は

1 原発問題と地域防災について

2 介護保険事業計画について

3 再生可能エネルギーの普及について

4 健康２１計画の方向性について

1 快適な交通体系の整備について

(1) 北陸新幹線整備に伴う並行在来線のあり方について

(2) 福井鉄道福武線について
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順位

1 子どもを取り巻く環境づくりについて
(1) 次世代育成支援対策推進行動計画とブックスタート事
業について

(2) 「越前市子ども条例」の意義について

2 コウノトリを市の鳥に

3 拉致問題について

4 防災への女性の参画
(1) 避難所運営に女性の視点を
(2) 避難所での作業について
(3) 女性のための防災パンフレット

1 快適な交通体系の整備について
(1) 市民バス「のろっさ」について
(2) オンデマンド交通について

2 第５期高齢者福祉保健計画及び介護保険事業計画について

1 農業政策について
(1) 一般耕作農家の支援について
(2) 園芸振興施策について
(3) 鳥獣被害の対策について
(4) 地産地消の推進について
(5) 学校給食の取り組みについて

2 原子力発電所について
(1) 原子力災害に係る越前市の対応について
(2) 越前市原子力災害対策専門部会の取り組みについて
(3) 原発立地地域の経済、雇用問題について
(4) 大飯原発３・４号機について
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順位

1 北陸新幹線について
(1) 建設費や在来線存続にかかる地元負担をどのようにみ
るのか。

(2) 住民説明会を開催するなど、住民の意見を尊重すべき
では。

(3) 経営形態や財政問題を十分に議論しなければならない。

2 国民健康保険について
(1) 国民健康保険の滞納状況と資格証明書、短期証の発行
状況について

(2) 国民健康保険税の引き下げ、均等割額の軽減を
(3) 窓口一部負担金減免制度の周知徹底を

3 施設使用料減免の見直しについて
今回の見直しの基本的な考え方は何か

1 市長の政治姿勢について
(1) 平成２４年度当初予算編成方針
(2) 余裕財源と財政好転の認識
(3) 平成２３年度補正予算（第７号）の会期中編成
(4) 歳入動向の見直し
(5) 本会議場での発言、答弁の重み
(6) 「まちづくり調査検討事業」の財源
(7) 「小学校再編」問題の提起
(8) 「まちづくり懇話会」への期待

2 教育委員会の姿勢について
(1) 東運動公園陸上競技場の公認問題
(2) 日本陸上競技連盟に対する申請のあり方
(3) 事務局の責任問題
(4) 公認申請に対する予算の認識
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